
 
 
 

 

 

  PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
 

PROCÈS-VERBAL DU 31 MARS 2015 
 

Session spéciale du conseil d'établissement de l’école Sainte-Thérèse 
tenue Amos, le trente et un mars deux mille quinze à dix-neuf heures 
trente au local des enseignants. 
 

PRÉSENCES 
 
 
 

 Mmes  Line Caron 
 Céline Goulet 
 Josée Dubé 
 Yolaine Lavoie 
 Ginette Noël 
 Sylvette Caron  
 Josée Delisle  

MM.  Michel Picard 
  Marc-André Boucher 
  Denis Pearson 
  André Brousseau 
  Yoland Nadon 

ABSENCES  Mmes  Guylaine Loiselle 
  Isabelle Petit      
 Mélissa Robert  

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES 

 Monsieur Pearson souhaite à tous la bienvenue. 
 
Le quorum est atteint. 

LECTURE ET ADOPTION 
DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 Monsieur Pearson en fait la lecture.  
 
CE–0475-14   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Monsieur André Brousseau, 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est 
adopté tel que rédigé. 
                                                                          ADOPTÉE 

  

 



 
 
 

 

 

GRILLE-MATIÈRES  
2015-2016 

 Monsieur Picard présente la grille-matières proposée pour l’année 2015-
2016 et mentionne les arguments qui ont mené à faire cette grille: le projet 
éducatif, les difficultés académiques de certains élèves et le mode de 
financement du gouvernement.   
 
Les membres discutent du retrait et de l’ajout de périodes de spécialistes. 
 
Monsieur Pearson demande le vote et monsieur Nadon demande à ce qu’il 
soit tenu de façon secrète. Madame Lavoie agira à titre de scrutatrice. 
 
Considérant le résultat du vote la grille-matières est ADOPTÉE À 
MAJORITÉ 

RÉSULTATS DU 
SONDAGE DE LA 
GARDE-ROBE SCOLAIRE 

 Monsieur Picard informe les membres des résultats du sondage remis aux 
parents. 
 

• 92 % des parents de l’école ont répondu au sondage. 
• 28 % sont en faveur de conserver la garde-robe scolaire.  
• 72 % sont contre. 

Il n’y aura plus de garde-robe scolaire pour les années à venir. 
 

CAMPAGNE DE  
FINANCEMENT DES 
ÉLÈVES DE 4E ANNÉE 

 Monsieur Picard présente au conseil une demande de campagne de 
financement des classes de 4e année pour profiter d’une activité en fin 
d’année scolaire. 
 
CE–0477-14   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Josée Dubé, 
 QUE la campagne de financement soit et est 
adoptée telle que présentée. 
                                                                         ADOPTÉE 
 

CAFÉTÉRIA (SUIVI) Monsieur Picard informe les membres du conseil sur la progression de ce 
dossier. Il leur fera parvenir un courriel lorsqu’il aura plus d’informations. 

DATE ET HEURE 
PROCHAINE RENCONTRE 

 La prochaine rencontre se tiendra le mardi 21 avril 2015 à 19 h 30. 
 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0478-14  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Monsieur André Brousseau, 
 QUE la séance soit levée.  
 ADOPTÉE 
Il est 20 h 30. 
 

 
 
 
    
 Denis Pearson, président  Michel Picard, secrétaire 


